

Im September erscheint:
Der neue Roman von

Paul Steinmüller

**Von
Erde
zu
Erde**

Ein Roman
aus
schwerer Notzeit

I. bis 10. Tausend

In Leinen mit vierfarbigem Umschlag **3.80** Kartoniert mit vierfarbigem Umschlag **2.85**

Dr. Friedrich Düfel:

Wenn Paul Steinmüller dieses Thema ergreift, so wissen wir im voraus, daß ihn die Stimme des Gewissens dazu gerufen hat, und daß seine dichterischen Absichten über Brot und Not des täglichen Lebens weit hinausstreben ins Land der Seele und in die Gefilde der Ewigkeit. „Der Acker das sind wir, Bauertum ist wie eine Erdkrume, man kann sie zerreiben und zerschlagen, aber ihre Kraft nehmen, die das göttliche Samentorn zum Keimen bringt, kann man nicht.“

Dr. Friedrich Castelle:

Es ist der Kampf einer alten Volkskultur gegen verderbende Zivilisation, und gerade deshalb wird dieses Werk stets seine Bedeutung haben als das Bekenntnis und Vermächtnis eines Dichters, der selber Bauer ist und aus der eigenen Not die Not seines Standes und Stammes gestaltet hat.

Vorzugsangebot ©

Wir unterstützen Sie mit einer umfangreichen Werbung in der Presse.

FS
1830

W e r b e s c h r i f t

„Sendschreiben an das deutsche Volk“, sowie zwei- und achtseitige Prospekte bereitwilligst

Gleischhauer & Spohn Verlag, Stuttgart